

Die Wunder der Wolle

Seit meiner Kindheit bin ich von Wolle fasziniert. Warum? Sie ist wahnsinnig vielseitig. Ich bringe euch mit viel Geduld je nach Wunsch Häkeln, Stricken aber auch Freundschaftsarmbänder knüpfen bei. Häkeln und Stricken erscheint vielleicht erstmal schwer und altmodisch. Aber der Winter steht vor der Tür und bei mir könnt ihr euch einfache, aber stylische Mützen häkeln oder warme Socken stricken. Ich bringe euch auch gerne bei, wie ihr für euch oder eure Geschwister Kuscheltiere häkelt. Und was eignet sich besser als Geschenk für die beste Freundin oder den besten Freund als ein Freundschaftsarmband im Partnerlook?

Wichtig: Bring bitte zwei Wollknäuel deiner Wahl mit!!!

